

Brazey-en-Plaine

Ils ont créé l'association locale Urgence Ukraine 21

Initiée par Yves Curé, président de la société Curé Emballages à Brazey-en-Plaine, l'association Urgence Ukraine 21, présidée par Jean-Luc Sitbon, compte déjà une quarantaine de membres.

Par **Bruno THIEBERGIEN (CLP)**



Les membres de l'association se sont réunis mardi dernier pour former le conseil d'administration.
Photo LBP /B. T.

« Devant le déferlement d'images insoutenables de la guerre en Ukraine, je me suis demandé comment faire pour aider la population de ce pays, et j'ai rapidement fait fonctionner mon réseau avec mes relations pour réunir une belle équipe très motivée afin de créer une association, à l'image du maire d'Échigey, Jean-Luc Auclair », détaille Yves Curé, à l'initiative de la nouvelle association brazéenne Urgence Ukraine 21, qui indique également qu'il a « déjà mis un chalet à disposition pour accueillir une famille ».

Un appel aux dons pécuniaires

Mardi soir, une quarantaine de personnes étaient réunies pour former le conseil d'administration qui a élu un bureau. Ont aussi été votés les statuts de l'association qui a pour but de soutenir la population ukrainienne en proposant des hébergements pour les « déplacés », les accompagner pendant leur séjour en France, faciliter les démarches administratives et promouvoir les actions de l'association. Dans un premier temps, un appel aux dons pécuniaires est lancé pour financer les actions à venir. Ils peuvent être déposés en mairie de Brazey-en-Plaine avec pour libellé "Association Urgence Ukraine 21".

Jean-Luc Sitbon a été élu président de l'association. Il sera aidé dans sa tâche par Yves Curé vice-président, Jean-Michel Lanoe, trésorier, Pascal Lasauvage, trésorier adjoint, Jean-Louis Benoit, secrétaire, et Marie Ciron, secrétaire adjointe. « La cause ukrainienne me touche beaucoup, il y a tant de souffrance... », indique le président. « J'ai déjà réceptionné des colis avec des bénévoles salle Georges-Balme. Les membres de l'association sont d'origines sociales diverses, ils sont extrêmement motivés, c'est bien ce qui m'a poussé à présenter ma candidature. » Dans un deuxième temps, l'association envisage de lancer un appel aux dons matériels après avoir trouvé un local de stockage adapté. La première action concrète consistait à accueillir un bus venu d'Ukraine avec une soixantaine de personnes à bord, ce dimanche 20 mars, pour une escale à Brazey-en-Plaine avant de repartir le lendemain pour Madrid.

Contact Jean-Luc Sitbon, tél. 06.81.14.97.92. Président de l'association « Urgence Ukraine 21 »

Jean-Michel LANOE, Trésorier de l'association « Urgence Ukraine 21 »
tél. 06.43.10.14.66, Mail : jeanmichellanoe@gmail.com
